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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 選挙における投票率の向上について 

 (1) 投票率の向上に向けて、大学など教育機関への協力依頼や障害

者への投票環境の整備などが考えられるが、今後、具体的にどの

ように取り組んでいくのか。 

  (2) 有権者が議員の選挙公約の実行状況を確認できるよう、県ホー

ムページでの選挙公報の掲載を選挙期間終了後も続けてはどう

か。 

 (3) 投票を通じた若者の社会への参加意識を涵養するため、小中学

校の早い段階からの地域社会との関わりを深める教育が大切であ

ると思うが、どのように取り組んでいるのか。 

 

２ 道路整備について 

   鹿島小学校の通学路である県道七尾鹿島羽咋線について、歩道

の交通安全対策の進捗状況と今後の見通しを聞く。 

 

３ 働き方改革について 

 (1) 教職員の休憩時間の取得について、どのような認識をもってい

るのか。 

(2) 教職員は４、５月が特に多忙であると聞くが、その現状と対策

を聞く。 

 (3) 県立病院の医療従事者の年間残業時間と健康管理について聞

く。 

 

４ 自動車運転免許講習について 

   安全意識が高まるよう、最新の知見を活かして講習内容の改善

を図るべきと思うが、講習内容の詳細と今後の方向性を聞く。 

 

５ 小中学校の特別支援教育支援員について 

   支援員は市町が配置すると聞いているが、県内の配置状況を把

握しているのか、今後の配置拡充に向けた考えと併せて聞く。 
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この質疑要旨は、６月１３日午後３時５０分に取りまとめたものです。 


